



朝日子 (あさひご)

1月

あさひーこ【朝日子】〔名詞〕朝日。朝の太陽。（「こ」は親しみの意を表わす）

令和8年1月号
柳井市立新庄小学校

笑顔でつなぐ！ごきげんな学校づくり

校長 坂井 竹俊

さあ、新しい年が始まります。冬休みが明け、校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。静まり返っていた学校に活気が戻るこの瞬間は、我々教職員そして、きっとこの歴史ある校舎にとっても、喜びと感謝を感じるときです。



さて、正門前の新しくできた花壇に、12月の初め、園芸委員会の子どもたちがビオラやパンジーの苗など丁寧に植えてくれました。このビオラは3年生が種から大切に育てた苗です。そして、土の中にはチューリップの球根も眠っています。冷たい風の中でも、子どもたちが育てた命が春の準備をしている姿に、確かな希望を感じます。また、この冬休みに校舎本館の階段の壁面を塗り直しました。優しく明るいクリーム色に生まれ変わった壁を見ていると、それだけでぱッと希望が湧いてくるようです。つい私自身も、この壁のように若々しく塗り直したい、という衝動に駆られるところですが…まずは内面から「ごきげん」を目指して、清々しく新年をスタートしたいと思います。



ところで、今年は午(うま)年です。馬は古来より、何事も「馬(う)まくいく」縁起の良い動物とされています。「馬の耳に念仏」になってしまわぬよう、今年も子どもたちの心に届く言葉で「大切なことを大切に」伝えいきたいと教職員一同気を引き締めているところです。

3学期は、今の学年のまとめであると同時に、次の学年に向けた準備期間、いわば「次の学年の0(ゼロ)学期」でもあります。4月から新しい環境で軽やかに駆け出せるよう、この3か月でしっかりと心と体の準備を整えてまいります。



新しい一年が、子どもたち、保護者の皆様、そして地域の方々にとって笑顔いっぱいの年になりますよう。本年も「ごきげんな学校」づくりにご協力をお願い申し上げます。学校のホームページでは、子どもたちの「ごきげん」な日常をこまめに発信しております。ぜひ、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。

御協力ありがとうございました

赤い羽根共同募金運動に御協力いただき、ありがとうございました。皆様の御協力により、**12,885円**集まりました。

昨年12月18日（木）に生活委員会の児童が代表で柳井市社会福祉協議会の方に渡しました。地域福祉活動の増進のために役立てられるそうです。



3学期の主な行事

1月21日（水）参観日（2校時）
PTA全体委員会
1月23日（金）地区児童会（4校時）
1月26日（月）新登校班での登校開始
2月 2日（月）学校運営協議会
2月 3日（火）新入児一日入学
2月 6日（金）PTA役員会
2月13日（金）参観日（午前中）

全学年14:45下校

この日は、放課後ワックスがけを行います。全学年5校時まで授業を行い、掃除をして下校となります。ご了承ください。

2月26日（木）6年生を送る会
3月 2日（月）学校運営協議会
3月12日（木）1～3年生とのお別れ式
3月13日（金）卒業証書授与式
3月14日（土）PTA新旧役員引き継ぎ会
3月16日（月）柳井西中学校仮入学
3月19日（木）修了式
3月30日（月）先生とのお別れ式（午前中）

3学期の朝日子チャレンジタイム

1月20日（火）から再開！

（毎週火・木・金の8:15～）

答えも用意しておりますので、安心してご参加ください。

3学期もどうぞ、よろしくお願ひいたします。

新しい年です。「家庭学習」の時間も見直してみませんか。

◎1・2年生 20分～30分 ◎3・4年生 30分～40分 ◎5・6年生 50～60分

3学期は、まとめと支度の学期です。今の学年での学習内容の定着を確実にし、次の学年への準備を万全にすることで、ごきげんな進級ができるようにしていきたいものです。3学期もごきげんタイムを実施します。詳細は後日お知らせしますので、こちらもご協力をお願いします。